

Pressespiegel 100.000 Mütter vor dem Brandenburger Tor

| Medium               | Headline                                                                                           | Datum      | Format       | Link                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      | Anmerkungen                                                                     |  |  |
|----------------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------|------------|--------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------|--|--|
| Goslarsche Zeitung   | Das Ziel sind 100.000 Demonstrationsteilnehmer                                                     | 03.04.2025 | Print        |                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           |                                                                                 |  |  |
| Care Revolution      | Kampagne '100.000 Mütter vor dem Brandenburger Tor' – Ein Interview mit zwei Initiatorinnen        | 14.04.2025 | Online       | <a href="https://care-revolution.org/aktuelles/kampagne-00-000-muetter-vor-dem-brandenburger-tor-ein-interview-mit-zwei-initiatorinnen">https://care-revolution.org/aktuelles/kampagne-00-000-muetter-vor-dem-brandenburger-tor-ein-interview-mit-zwei-initiatorinnen</a>                                                                                 |                                                                                 |  |  |
| Meine Kirchenzeitung | Demonstration vor dem Muttertag Hunderttausend Mütter                                              | 23.04.2025 | Online       | <a href="https://www.meine-kirchenzeitung.de/c-service-familie/hunderttausend-muetter_a55562">https://www.meine-kirchenzeitung.de/c-service-familie/hunderttausend-muetter_a55562</a>                                                                                                                                                                     |                                                                                 |  |  |
| frauenseiten.bremen  | 100.000 Mütter vor dem Brandenburger Tor                                                           | 28.04.2025 | Online       | <a href="https://frauenseiten.bremen.de/blog/presse-pott-am-28-4-2025/">https://frauenseiten.bremen.de/blog/presse-pott-am-28-4-2025/</a>                                                                                                                                                                                                                 |                                                                                 |  |  |
| ERF Plus             | 100.000 Mütter vor dem Brandenburger Tor                                                           | 09.05.2025 | Radio/Online | <a href="https://www.erf.de/ hoeren-sehen/erf-plus/audiothek/aktuelles-vom-tag/100-000-muetter-vor-dem-brandenburger-tor/6719-8540">https://www.erf.de/ hoeren-sehen/erf-plus/audiothek/aktuelles-vom-tag/100-000-muetter-vor-dem-brandenburger-tor/6719-8540</a>                                                                                         |                                                                                 |  |  |
| Brigitte Online      | Am 10. Mai in Berlin 5 Gründe, warum wir eine Mütter-Demo brauchen!                                | 09.05.2025 | Online       | <a href="https://www.brigitte.de/aktuell/gesellschaft/gesellschaft--5-gruende--warum-wir-eine-muetter-demo-brauchen--13986880.html">https://www.brigitte.de/aktuell/gesellschaft/gesellschaft--5-gruende--warum-wir-eine-muetter-demo-brauchen--13986880.html</a>                                                                                         |                                                                                 |  |  |
| Eltern.de (Brigitte) | Am 10. Mai in Berlin 5 Gründe, warum wir eine Mütter-Demo brauchen!                                | 09.05.2025 | Online       | <a href="https://www.eltern.de/familie-urlaub/gesellschaft--5-gruende--warum-wir-eine-muetter-demo-brauchen--13986992.html">https://www.eltern.de/familie-urlaub/gesellschaft--5-gruende--warum-wir-eine-muetter-demo-brauchen--13986992.html</a>                                                                                                         |                                                                                 |  |  |
| taz                  | „Ich wollte die coole, unabhängige Mutter sein“                                                    | 09.05.2025 | Online       | <a href="https://taz.de/Demo-zum-Muttertag-in-Berlin/!6086720/">https://taz.de/Demo-zum-Muttertag-in-Berlin/!6086720/</a>                                                                                                                                                                                                                                 |                                                                                 |  |  |
| FAZ (dpa)            | Kundgebung: Mehr Unterstützung für Mütter gefordert                                                | 10.05.2025 | Online       | <a href="https://www.faz.net/agenturmeldungen/dpa/kundgebung-mehr-unterstuetzung-fuer-muetter-gefordert-110468699.html">https://www.faz.net/agenturmeldungen/dpa/kundgebung-mehr-unterstuetzung-fuer-muetter-gefordert-110468699.html</a>                                                                                                                 |                                                                                 |  |  |
| Tagesspiegel (dpa)   | Kampf gegen strukturelle Ungleichheit: Hunderte fordern bei Demo mehr Unterstützung für Mütter     | 10.05.2025 | Online       | <a href="https://www.tagesspiegel.de/berlin/kampf-gegen-strukturelle-ungleichheit-hunderte-fordern-bei-demo-mehr-unterstuetzung-fur-mutter-13670419.html">https://www.tagesspiegel.de/berlin/kampf-gegen-strukturelle-ungleichheit-hunderte-fordern-bei-demo-mehr-unterstuetzung-fur-mutter-13670419.html</a>                                             | 9 weitere Veröffentlichungen (u.a. Welt.de, SZ.de, n-tv, stern.de, Zeit Online) |  |  |
| B.Z.                 | Hunderte Demo-Teilnehmer fordern mehr Unterstützung für Mütter                                     | 10.05.2025 | Online       | <a href="https://www.bz-berlin.de/berlin/mitte/demo-mitte-unterstuetzung-fuer-muetter">https://www.bz-berlin.de/berlin/mitte/demo-mitte-unterstuetzung-fuer-muetter</a>                                                                                                                                                                                   |                                                                                 |  |  |
| rbb24                | Initiative "100.000 Mütter" Hunderte Menschen demonstrieren in Berlin für mehr Rechte von Müttern  | 10.05.2025 | Online/TV    | <a href="https://www.rbb24.de/panorama/beitrag/2025/05/initiative-100000-muetter-demonstration-berlin-mitte.html">https://www.rbb24.de/panorama/beitrag/2025/05/initiative-100000-muetter-demonstration-berlin-mitte.html</a>                                                                                                                             | Sendung: rbb24 Abendschau, 10.05.2025, 19:30 Uhr                                |  |  |
| rbb24 Abendschau     | Demo für echte Gleichstellung                                                                      | 10.05.2025 | Online/TV    | <a href="https://www.ardmediathek.de/video/rbb24-abendschau/demo-fuer-echte-gleichstellung/rbb/Y3JpZDovL3JiYi9iN2FiY2Y0YS0zOTc0LTQ2M2YtOWZhMi0zMTBiZTc0NDNiNzJfcHVibGJlYXRpb24">https://www.ardmediathek.de/video/rbb24-abendschau/demo-fuer-echte-gleichstellung/rbb/Y3JpZDovL3JiYi9iN2FiY2Y0YS0zOTc0LTQ2M2YtOWZhMi0zMTBiZTc0NDNiNzJfcHVibGJlYXRpb24</a> |                                                                                 |  |  |
| Tagesschau           | Initiative "100.000 Mütter": Hunderte Menschen demonstrieren in Berlin für mehr Rechte von Müttern | 10.05.2025 | Online       | <a href="https://www.tagesschau.de/inland/regional/berlin/rbb-initiative-100-000-muetter-hunderte-menschen-demonstrieren-in-berlin-fuer-mehr-rechte-von-muettern-100.html">https://www.tagesschau.de/inland/regional/berlin/rbb-initiative-100-000-muetter-hunderte-menschen-demonstrieren-in-berlin-fuer-mehr-rechte-von-muettern-100.html</a>           |                                                                                 |  |  |
| Prosieben newstime   | Berlin: Mütter fordern mehr Rechte                                                                 | 10.05.2025 | Online/TV    | <a href="https://www.prosieben.de/serien/newstime/videos/berlin-muetter-fordern-mehr-rechte-v_xwkw6uv1y1zn">https://www.prosieben.de/serien/newstime/videos/berlin-muetter-fordern-mehr-rechte-v_xwkw6uv1y1zn</a>                                                                                                                                         |                                                                                 |  |  |
| Edition F            | Hunderttausend Mütter: „Wir wollen Zukunft, wir wollen Würde!“                                     | 10.05.2025 | Online       | <a href="https://editionf.com/politische-forderungen-zum-muttertag-wir-wollen-zukunft-wir-wollen-wuerde/">https://editionf.com/politische-forderungen-zum-muttertag-wir-wollen-zukunft-wir-wollen-wuerde/</a>                                                                                                                                             |                                                                                 |  |  |

Pressespiegel 100.000 Mütter vor dem Brandenburger Tor

|                |                                                                                          |            |                |                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             |         |  |  |
|----------------|------------------------------------------------------------------------------------------|------------|----------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------|--|--|
| t-online (dpa) | Kampagne "100.000 Mütter"<br>Hunderte Menschen demonstrieren für mehr Rechte von Müttern | 11.05.2025 | Online         | <a href="https://www.t-online.de/region/berlin/id_100716692/berlin-kampagne-100000-muetter-demonstriert-vor-brandenburger-tor.html">https://www.t-online.de/region/berlin/id_100716692/berlin-kampagne-100000-muetter-demonstriert-vor-brandenburger-tor.html</a>                                                                                                                           |         |  |  |
| Tagesspiegel   | Stillen im Sitzungssaal: Wir brauchen endlich mehr Mütter in der Politik!                | 11.05.2025 | Online (Print) | <a href="https://www.tagesspiegel.de/gesellschaft/stillen-im-sitzungssaal-wir-brauchen-endlich-mehr-mutter-in-der-politik-13644901.html">https://www.tagesspiegel.de/gesellschaft/stillen-im-sitzungssaal-wir-brauchen-endlich-mehr-mutter-in-der-politik-13644901.html</a>                                                                                                                 | Paywall |  |  |
| ARTE           | Eine gerechtere Welt für Mütter                                                          | 12.05.2025 | Online/TV      | <a href="https://www.arte.tv/de/videos/126872-000-A/eine-gerechtere-welt-fuer-muetter/">https://www.arte.tv/de/videos/126872-000-A/eine-gerechtere-welt-fuer-muetter/</a>                                                                                                                                                                                                                   |         |  |  |
| Der Freitag    | Für eine gerechte Familienpolitik: Der Aufschrei der „100.000 Mütter“                    | 15.05.2025 | Online         | <a href="https://www.freitag.de/autoren/anna-raab/familienpolitik-in-deutschland-der-aufschrei-der-muetter">https://www.freitag.de/autoren/anna-raab/familienpolitik-in-deutschland-der-aufschrei-der-muetter</a>                                                                                                                                                                           | Paywall |  |  |
| WDR1 / Frau tv | Frau tv - We Care: Vom Kümmern, Pflegen und füreinander da sein!                         | 15.05.2025 | Online/TV      | <a href="https://www1.wdr.de/fernsehen/frau-tv/sendungen/themenvorschau-2354.html">https://www1.wdr.de/fernsehen/frau-tv/sendungen/themenvorschau-2354.html</a>                                                                                                                                                                                                                             |         |  |  |
| WDR1 / Frau tv | 100.000 Mütter: Wenn Care-Arbeit politisch wird                                          | 15.05.2025 | Online/TV      | <a href="https://www.ardmediathek.de/video/frau-tv/100-000-muetter-wenn-care-arbeit-politisch-wird/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLXNvcGhvcmEtZjY1MTNiMjEtZDY1My00YTY0LTgwYjQlN2I4MjFjNTBIZTE3">https://www.ardmediathek.de/video/frau-tv/100-000-muetter-wenn-care-arbeit-politisch-wird/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLXNvcGhvcmEtZjY1MTNiMjEtZDY1My00YTY0LTgwYjQlN2I4MjFjNTBIZTE3</a> |         |  |  |